

Gagner des âmes avec sagesse

« ...celui qui gagne les âmes est sage » (Proverbes 11:30).

J'avais l'habitude de travailler avec un collègue très joyeux et extraverti. Il était toujours au centre de toutes les conversations et c'était un homme sympathique. Mais à la moindre mention de Dieu, il se mettait en colère. Lorsqu'une catastrophe faisait la une des journaux, il la mettait invariablement sur le compte d'un Dieu dont il ne croyait pas à l'existence. Bien que nous nous entendions bien, il m'a clairement fait comprendre qu'il n'était pas du tout favorable à ma foi. J'ai travaillé avec lui pendant plusieurs années. Un jour, nous avons déjeuné ensemble et, pour la première fois, il m'a parlé de ma foi en Christ. Je me souviens de l'excitation que j'ai ressentie au fur et à mesure de la conversation. Pendant que nous parlions, un autre homme, qui était chrétien, s'est assis avec nous. En écoutant notre conversation, il s'est joint à nous et a commencé à parler à mon ami (qu'il n'avait jamais rencontré) d'une manière très directe. En quelques instants, mon collègue a quitté la table. Je n'ai plus jamais eu l'occasion de parler avec un homme qui avait tant besoin du Seigneur. Pendant cette période de confinement, j'ai beaucoup réfléchi à l'évangélisation personnelle. Les premiers chrétiens ont intégré leur témoignage dans leur vie quotidienne. Bien sûr, nous savons que Dieu a agi avec puissance à la Pentecôte et à Jérusalem, amenant des milliers de personnes à la foi dans le Seigneur Jésus. Mais même cela était basé sur une relation avec Son peuple. Cette évangélisation s'est poursuivie à travers les ministères de Philippe et les voyages missionnaires de Paul et Barnabas ainsi que d'hommes comme Silas. Mais il est essentiel de se pencher sur la toile de fond extraordinaire de cette évangélisation. Des siècles auparavant, Dieu avait exilé Son peuple, d'abord en Assyrie, puis à Babylone, et l'avait encore dispersé. Le vaste réseau de synagogues juives à travers l'Europe et le Proche-Orient est né de ces événements. Dans la sagesse de Dieu et à travers le jugement de Son peuple, Il a créé, dans Sa grâce, des lieux qui sont devenus les points de départ de la diffusion de l'Évangile.

Dieu a toujours un point de départ dans la vie des gens. Ce point de départ est essentiellement basé sur les relations. Il communique à travers elles, même lorsqu'elles sont endommagées. Le Seigneur Jésus est entré en contact avec les gens dans des situations quotidiennes. Il

les a compris en tant qu'individus et les a rejoints dans leur situation avec le message du salut. Il l'a fait avec une sagesse divine. Jésus était capable de mettre n'importe qui à genoux par la gloire de Sa présence. Il l'a fait avec Paul. Mais Il n'a pas fait cela très souvent. Il a amené les gens à Lui en s'approchant d'eux, en les comprenant et en répondant à leurs besoins.

Si nous voulons amener les autres à Christ, nous devons suivre le modèle du Sauveur. La grâce de Dieu a toujours un côté puissant. La vie des chrétiens est censée être un défi. Paul écrit : « Marchez dans la sagesse envers ceux de dehors, saisissant l'occasion. Que votre parole soit toujours dans [un esprit de] grâce, assaisonnée de sel, afin que vous sachiez comment vous devez répondre à chacun » (Colossiens 4:5-6). Paul parle de la sagesse dont nous avons besoin et des occasions que nous devons saisir pour témoigner en faveur du Sauveur. Il parle ensuite de nos paroles qui doivent être bienveillantes, tout en présentant toujours le défi et la bénédiction de l'Évangile.

Que Dieu ravive dans nos cœurs le désir de gagner des âmes pour Christ, de saisir les occasions qu'Il nous présente, et qu'Il nous donne la sagesse du Sauveur pour partager Son amour.

Gordon D Kell